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"es interesantisimo para abrirlo a 
toda la com uni dad logistica y que 
todos aprendamos". La cuestion 
"es hacer las cosas en el momento 
que correspond en'', dijo, y aclaro: 
"Desde el pun to de vista empresa
rio, el que nose suba al tren va a 
tener problemas". 

El directivo tambien menciono 
que la epoca actual desafia con 
"una revolucion industrial que 
va de la mano de una revolucion 
logistica en marcha. En algunos 
paises ya funciona". Tambien hi
zo hincapieen que sevan a necesi
tar profesionales capacitados para 
analizar las demandas de! futuro. 
Poresoapuntoalaimportanciade 
las carreras de estudios en la for
macion de los jovenes. 

En ese sen ti do, des de Ar log con
vocaron a entidades universitarias 
para que asistan al encuentro es
tudiantes que esten cursando ca-
1-reras de ingenieria o licenciatura 
en logistica. "Es vital que sevayan 
preparando para el futuro", afirmo 
Garreta (ver recuadro). 

Dentro de las posibilidades de 
intercambios de conocimientos 
quepuedanexistirentrelasnuevas 
y anterioresgeneraciones,el presi
dente de la asociacion sefialo que 
los profesionales con mas expe
riencia pueden ofrecer elementos 
queayudena crecer, mientras que 
los jovenes disponen de distintos 
criterios para tomar decisiones, 
sobre todo en asuntos relaciona
dos a los en to mos tecnologicos. 

Un largo camino 
Por lo pronto, con el avance de 

la tecnologia se abren las puertas 
para que las empresas reduzcan 
los costos, como se vera en los 
casos de exito del encuentro. En 
opinion de Garreta, "todo implica 
inversiones". A su vez, dijo: "Aquel 
que desarrolla productos o servi
cios quiere vender mas, pero si 
no aprovecha las oportunidades, 
puede perder competitividad. 
Una vez que estan los conceptos, 
las herramientas y los sistemas in
formaticos, toda esa cantidad de 
informacion va haciendo las co
rrecciones necesarias para crear 
mas eficiencia". 

Con respecto a la realidad local, 
menciono que en la Argentina 
hay mucho para hacer y que, por 
lo tanto, "es importante avanzar 
rapidamente". En esa linea, agre
go que no todas las empresas que 
entran al e-commerce lo hacen 
bi en. "Hay muchas demoras en la 
entrega de los productos. Los que 
tomen una ventajaen brindar me
jores Servicios, seran mas compe
titivos", recalco. 

"Las inversio
nes que deben 
hacer las pymes 
son muy fuer
tes. Les cuesta 
desarrollar 
ciertos proyec
tos por barreras 
como el finan
ciamiento" 

Por su parte, Rojo sostuvo que 
"los equipos, las maquinas y los 
sistemas estan cada vez mas inter
conectados. La interaccion entre 
los robots y las personas es cada 
vez mas fluiday habitual.Ademas, 
es ta la capacidad de que la decisio
nes se tom en deacuerdo al contex
to en el que se estan produciendo. 
La generacion de informacion es 
exponencialmente mas grande y 
su capacidad de procesamiento 
esta abierta". 

"Las tecnologias que permiten 
analizar esa informacion, como 
big data, estan disponibles", ase
vero el presidente de! Encuentro 
Arlog y afiadio queen estas situa
ciones "semodificanlosambientes 
donde trabajamos ycomo lo hace
mos. Este punto tambien quisimos 
que q uedara reflejado en el progra
ma de este afio". Tambien a pun to 
queen las actuates dinamicas que 
influyen directamente en la logis
tica, "los clientes son ahora mas 
sofisticados". 

La can ti dad de informacion dis
ponible pareceabrumadora. Para 
Rojo, "el desafio es como se trata y 
se llega a los datos para anticipar 
un problema, generar un cambio, 
lograr algo queotra persona no hi
zo. El desarrollo es tan rapido que 
produce diferencias en esas velo
cidades. Hoy nos queda trabajaren 
cada proceso para que la informa
cion que obtenemos, procesamos 
y comunicamos sea de calidad". 

En el objetivo de lograr marcas 
propias y acciones que distingan 
a una empresa de otra para sumar 
terreno a sus operaciones, el direc
tivo apunto que una compafiia se 
puede diferenciar por los servi
cios o por el costo, "sin necesitar 
una escala o un nivel de inversion 
astronomico". Ademas, expreso: 
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En busca de nuevas miradas, criticas e ideas que 
transformen la actividad en el pais 

Con el objetivo de incorporar a los j6ve
nes profesionales al escenario logistico lo
cal, Ar log esta definiendo una serie de acti
vidades con instituciones academicas. 

dos, pr6ximos a recibirse en las carreras 
relacionadas con la actividad, para que 
participen en la segunda parte del even to 
Ar log, en horas de la tarde. "La combina
ci6n fuerte que buscamos son personas 
j6venes que tengan el entrenamiento que 
Jes brinda la educaci6n formal y academi
ca, con una mirada critica sobre lo que se 
puede hacer, modificar o pensar diferente 
y ponerlo en marcha en la practica", des
tac6 Leiras. O 

Alejandro Leiras, director de Capacita
ci6n de Ar log, inform6 que se esta traba
jando en acuerdos con las universidades de 
Ezeiza, Avellaneda, Universidad Tecnol6-
gica Nacional, San Martiny Lamis. 

Para el encuentro, la asociaci6n contara 
con la presencia de 60 estudiantes invita-

Losejesdel 
encuentro 

0 Gerenciamiento 
El evento busca 
analizar como des
de la direccion se 
potencia a la acti
vidad 

f) Tecnologia 
La columna verte
bral de la logistica y 
sus aplicaciones 

e coyuntura 
Como el acceso al 
financiamiento es 
un obstaculo para 
las empresas 

"La competencia esta cada vez 
mas abierta y eso redunda en un 
mejor servicio, lo que requiere de 
una dinamica mas rapida. Las co
sas son menos estables, la ventaja 
que se gana hoy se puede perder 
mafiana". 

Desde su cargo en Arlog y co
mo especialista atento a los mo
vimientos del escenario nacional 
e internacional de la logistica, 
Garreta sostuvo q ue "el q ue se 
arriesga y toma la delantera en los 
momentos complicados saca una 
ventaja importante". Al respecto, 
conto que los casos de exito que 
se exhibiran durante el encuen
tro "son reflejo de que hay gente 
que esta trabajando mas alla de 
la coyuntura". 

Tambien tuvoen cuenta que "la 
distancia importante entre las pe
quefias y grandes empresas" es un 
ca pi tu lo de es ta historia que mere
ce una atencion particular. 

"Las firmas chicas tienen mas 
barreras, como el financiamiento. 
A veces, las inversiones que debe 
hacer una pyme son muy fuertes y 
Jes cuesta desarrollar ciertos pro
yectos. En la actual coyuntura, son 
las mas pe1judicadas", asevero. 

Garreta puntualizo queen un 
contexto de suba de precios "es di
ficil administrar", aun mas siendo 
la Argentina "un pais con impues
tos muyaltos".Anteesepanorama, 
dijo: "Esperamos queel Estado nos 
pueda ayudar abriendo a lgunos 
caminos para que las soluciones 
vayan fluyendo". 

Por otra parte, opino q ue nor
mas como la reglamentacion de 
las nuevas configuraciones para 
camiones y las a lternativas que 
apuntan al ahorro de combusti
bles, son acciones que llevaran su 
ti em po de desarrollo. "Habra que 
esperar que aclare un poco el pa
norama", concluyo. O 


